

Dachausbau in Essen von Ekkehard Schröder



Innenarchitekt Ekkehard Schröder ergänzt ein Bestandsgebäude in Essen durch einen charmanten Anbau, der ein zusätzliches Bad aufnimmt und die Bewohner – wie gewünscht – über eine Brücke ebenerdig nach außen in den Garten leitet. Ein Wandanstrich in Blautönen, der die Patinierung bereits vorwegnimmt, verleiht dem Raum mit ebenem, seniorenrechtlichem Duscheinstieg eine mediterrane Atmosphäre, und dank bronzefarbener Armaturen und Details wirkt das kleine Volumen großzügig und exklusiv. Eine Stehfalzdeckung aus Zink bekleidet einheitlich den neuen Anbau, den Dachausstieg und die Dacheindeckung und bildet mit dem Steg eine harmonische Einheit inmitten des Grüns. Fazit: Auch kleine bauliche Eingriffe können ein Wohnhaus altersgerecht und zukunftsfähig machen. *pb*

Entwurf: Ekkehard Schröder, Innenarchitektur + Möbeldesign, Essen

Bauherr: Lutz Radermacher und Hendrike Vereecken, Essen

Standort: Pastoratsberg 19, Essen

Fertigstellung: Mai 2022

Fotos: Peter Stockhausen, Essen









